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Hoy, hace 14 años que se suscitó en Venezuela y yo diría que en América Latina y el mundo,
uno de los episodios más cruentos donde la derecha fascista mundial, se encargó de dar un
golpe mediático.

  

      

  

Golpe que se hizo con la intención de acabar con la vida de nuestro Comandante eterno, Hugo
Rafael Chávez Frías y que esto produjo una gran sensación de angustia en el pueblo, ya que el
pueblo no estaba enterado, porque esto fue un golpe mediático. Un golpe mediático de esa
prensa degenerada, mandada pues, por individuos de muchísimo poder y de muchísimo
dinero, por supuesto, quienes fueron los que llevaron, sin que el pueblo se diera cuenta y lo
engañaran y engañaran a las Fuerzas Armadas y engañaran hasta a la misma gente del
gobierno. Lo engañaran para poder hacer este golpe mediático. Esto llevó a que, justamente lo
que ya estaba empezándose desde diciembre, pues, del 2010, viniera a desarrollarse
plenamente el 11 de abril del 2012.

Bueno, se llevó esto a cabo y todas las emisoras y televisoras, exceptuando, por supuesto al
Canal 8, que después lo cerraron y le quitaron la señal. Lo que hacían era poner esas benditas
comiquitas de Walt Disney. La gente no sabía que era lo que realmente estaba pasando. Y el
alto mando militar, militares que habían estudiado en la Escuela de las Américas cometieron la
gran traición. Traición contra el Presidente constitucional de la República de Venezuela, que
ahora es la República Bolivariana de Venezuela. 

¿Qué sucedió? Sucedió que en Maracay, en el Zulia y en la parte de Anzoátegui estaban ya los
militares preparados para dar el golpe. Y a la vez, a los militares jóvenes no les gustaba la idea,
hasta el punto que en oriente cuando intentaron poner preso a uno de los militares que era
para la época Capitán, y que no aceptó lo que estaba pasando, cuando lo iban a matar,
soldados, soldados gente del pueblo dijeron que si tocaban al Capitán iba a ver una mortandad
porque ellos lo iban a defender con sus vidas. 
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Bueno, en Caracas habían dos posibilidades, ya este señor Carmona, a quien yo había visto en
viernes santo en la Isla de Margarita en el Estado Nueva Esparta, en una playa que llaman
Zaragoza, donde unos amigos siempre hacen una fiesta con el famoso pastel de morrocoy en
esa playa, en un rancho. Y este señor ahí, junto con otros individuos de la Isla, le daban a
entender que estaba en el tapete y que iba a gobernar, que tenía que hacer un viaje, el viaje
aunque parezca mentira, con siete días de anticipación fue para España para que le hicieran la
banda presidencial. Bueno, este señor, dijo pues que, como siempre en esas reuniones las
damas siempre estaban a un lado y los caballeros en otro. Mi señora se disgustó porque
estaban hablando mal del Comandante Chávez y del gobierno y se retiró y se vino a dónde
estaba yo, y yo le pregunté ¿qué te pasa? Y ella me dijo  -luego te explico-. En ese momento
este señor empezó a hablar con nosotros y mi esposa le dijo: “a usted se le ha olvidado algo
señor Carmona” -¿qué se me ha olvidado?- “venga para que vea”. Y le enseñó pues la playa
llena de gente, “a usted se le olvidó eso, el pueblo y el pueblo no va a aceptar lo que usted está
diciendo”.

Sucedió que esta gente, como tenían al pueblo engañado, se dirigió hacia Miraflores y desde la
mañana comenzaron a pedir que el Comandante Chávez se entregara y fuera preso. En
realidad lo que querían era llevarlo a un sitio y hacer ver que había puesto resistencia y
matarlo. Y por supuesto, todos los que estaban, la guardia de honor, los ministros y parte del
pueblo que estaba reuniéndose poco a poco en los alrededores de Miraflores, no quisieron
aceptar esto. Y quedaban tres posibilidades, la primera era irse hacia Maracay para buscar allá
donde había empezado el golpe del 4 de febrero, pero precisamente los iban a acusar de que
estaban huyendo y entonces con esa acusación, parte de la aviación que la tenían dominada,
los iban a acribillar. Entonces el Comandante Chávez dijo que no. La otra situación era que
ellos se quedaran e hicieran resistencia, y cogió el fusil, el Comandante Chávez y quiso salir,
pero el jefe de la guardia no lo dejó pasar y le dijo: -mi Comandante, con el debido respeto, si
usted sale lo van a matar, porque ya nos han matado a algunos, hay francotiradores en el hotel
Edén y en el hotel Anzonia que están disparándole al pueblo-. Y así mataron a una cantidad. Y
precisamente en un puente que queda entre Miraflores y la planicie, el puente Llaguno, estaban
toda una cantidad enorme de gente del pueblo. Como ellos dominaban la cuestión mediática,
mandaron a los camarógrafos y reporteros de El Nacional y ahí lo que hacían era tomar fotos
diciendo que como había gente en los alrededores de Miraflores y venía una marcha que había
pasado desde PDVSA, pero que no iba a llegar, sino hasta la Hoyada, que queda bastante
retirado del Palacio de Miraflores, ellos pensaron que de esta forma ellos podían acabar con los
que estuvieran adentro. El Comandante Chávez se negó porque dijo que lo que sucedería
sería una mortandad. Después de pensarlo muy bien, entró, se quedó solo y mandó a llamar su
Ministro de la Defensa, que era el eminente maestro, extraordinario venezolano, José Vicente
Rangel, este se asombró cuando lo vio y le dijo: -he decido entregarme, prefiero ser un
presidente preso para verle los ojos a todos los traidores y decirles allá en el Fuerte Tiuna qué
es lo que está pasando y lograr tratar de desenmascararlos.

Allá en Miraflores el general de división para la época, Jorge Luís García Carneiro, totalmente
de acuerdo con el Presidente Chávez, y quién dirigía la tercera división, se hizo el loco, como
decimos en criollo, y no aceptó lo que estaba pasando. Por supuesto, no lo querían dejar pasar
a donde estaba el alto mando militar, pero él, valiéndose de que era el que dirigía y el que
hacía lo que llamaban el Plan Ávila, que es algo para ayudar a las tropas cuando tienen algún
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problema, y ahí había un problema evidentemente, había que darles comida había que darles
ciertas prerrogativas. Y así lo hizo y así le hizo saber al Comandante Chávez que estaba de
acuerdo con él y que no se iba a entregar, que él iba a buscar la manera de irse hacia afuera y
lograr poner una serie de tanques demás para que esta gente no pudiera salir a desangrar al
pueblo.

El 11 de abril del 2002, esa burguesía contrarrevolucionaria apoyada por gente del extranjero
que tienen mucho poder hizo lo posible para detener ese proceso extraordinario que había
iniciado el Comandante Hugo Rafael Chávez Frías. Hubo traidores que se infiltraron en las
Fuerzas Armadas y con el poder del empresariado se pretendió hundir la economía y los
enemigos del pueblo se aventuraron a dar ese golpe de estado evidentemente fascista y
apoyado como les dije antes por los grandes medios de comunicación. Esto nos sorprendió a
todos,  ya que se produjo una auténtica rebelión y esa rebelión fue algo maravilloso porque fue
el pueblo que se unió con el ejército y se llegó a ir a una contrarrevolución que nos habían
quitado el gobierno con el poder cívico militar bolivariano y el pueblo auténticamente popular, el
pueblo nuestro que tanto ha luchado, que tanto merece el honor no solamente desde ahora,
sino hace más de 500 años.

¿Qué sucedió? Esto salió en la página de eso que llaman Guinness porque esa revolución no
duró sino 47 horas. El pueblo se acercó a Miraflores y siguió llegando y siguió llegando, cuando
Chávez se fue, como le dije antes, para entregarse y ser un presidente preso, los ministros se
escondieron porque Chávez les dijo yo volveré y así lo cumplió. ¿Qué pasó? Que el pueblo
empezó a pedir que tenía que llegar y desde PDVSA estaban presionando para que el pueblo,
que ya no es pueblo, sino la clase poderosa, muy bien vestida muy elegante vinieran hacia
Miraflores. Unos decían que si el pueblo quería llegarían hasta Miraflores y ahí, José Vicente
Rangel y Bernal les dijeron que esa era la barbaridad más grande porque eso iba a originar una
mortandad, ya que el pueblo tanto llano que estaba esperando en Miraflores el regreso del
Presidente Chávez si se reunían con esta gente que venían del este de Caracas donde está la
gente que tiene más dinero, no se sabe cuántos muertos iban a haber. Y eso era lo que iba a
acabar sobre todo con el poder político, social y cultural que tiene la revolución bolivariana.

Esto puso de relieve ese amor y esa conexión espiritual extraordinaria que tiene el pueblo
venezolano con su líder máximo. 
Esta gente evidentemente, por más que hagan lo que hagan, no va a poder con la revolución
bolivariana. Ese afán golpista que no es solamente desde Venezuela, sino desde el punto de
vista internacional trata de que no se mantenga la paz, la democracia y la justicia social. Este
pueblo trabajador reagrupó y empezó a pedir que se hiciera un verdadero socialismo, que es el
socialismo del siglo XXI que lo que conlleva a la maravillosa Venezuela revolucionaria del siglo
XXI.

Esto llevó después de abril, a finales de año, que no cesaran esas injustas aplicaciones, e
hicieran aquella guerra petrolera. Tres meses y costó veinte mil millones de dólares. Nos
quedamos sin petróleo, sin gasolina. El pueblo no bajó la guardia y le dijeron al Comandante
que lo apoyaban y seguirían ayudando en todo lo que fuera necesario, pero que la revolución
no podía perderse hasta que desapareció nuestro Comandante y apareció su hijo el Presidente
obrero Nicolás Maduro Moros, quien tuvo que aguantar hace tres años una situación similar
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donde hubo una cantidad de muertos, donde hubo la mayor conspiración en contra de lo que
realmente conlleva este proceso revolucionario, que lo único que busca es la paz, el amor y no
la compasión, sino el cariño hacia el pueblo.

Evidentemente lo que tenemos que tener en cuenta en que en la actualidad estamos mejor
preparados que hace 14 años. Que ante cualquier amenaza que nos quieran hacer les va a
salir el ejército y el pueblo totalmente unido como una sola nación, con un solo amor, con una
sola pasión constituyendo la vida misma de nuestro pueblo. Por más que se trate de buscar
que haya una unión, un diálogo como cualquier país civilizado, esta gente lo que quiere es salir
de Maduro. Es vergonzoso esa acción contrarrevolucionaria contra algunos sistemas, como el
sistema eléctrico venezolano nacional que quizá por el cambio climático, ¡quizá!, ha provocado
que haya sequías horrorosas con colapsos eléctricos que se le atañen al fenómeno del niño.
Poco a poco van a entrar las lluvias y quizá este con este plan se haga todo lo que se pueda
hacer y la crisis pueda tener una salida. Hay que decir que tenemos la seguridad de que esto
va a pasar, ya que somos un pueblo que luchamos y que queremos que todo lo se haga, se
haga en función del beneficio de todos, seguros que venceremos.

Actualmente, el Presidente Maduro, presidente obrero, ha convocado a un congreso de la
patria y en ese congreso de la patria están haciendo todo tipo de movilizaciones para que haya
un renacimiento muy profundo que acabe con las dificultades y que genere más conciencia, y
ojalá que esta gente de la oposición lograra entender que Venezuela es una sola cosa y que
Venezuela necesita indiscutiblemente, que sigamos floreciendo, para ello, se ha destacado
como un gran avance los comités locales de abastecimiento y producción local, con esta
estrategia no tenemos que depender exclusivamente del petróleo, porque es muy poco lo que
nos llega, sencillamente tenemos que enfrentarnos a esa guerra económica con los clab y ya
van más de mil quinientos y vamos a llegar a diez mil y esto va a ser lo que va a acabar con los
bachaqueros, quienes roban y se llevan a otros lugares nuestra riqueza, no solamente del
suelo, sino del petróleo, de nuestra siembra. Y no solamente eso, sino la cuestión política y
social. 

Por eso se perdieron las elecciones, entre comillas, para el Poder Legislativo. Pero el desorden
es tal que evidentemente el pueblo no va a permitir que se haga bajo ningún aspecto esa
amnistía que ellos piden para lograr que todo lo que hemos obtenido  se caiga de la manera
más grosera, sucia y mil cosas que no logro entender. Se ha pedido que quien haya matado
gente se le perdone, que quien haya robado se le perdone, que los presos, como dicen ellos,
los presos políticos, pero en Venezuela no hay presos políticos, ¡no! en Venezuela hay políticos
que han cometido barbaridades y esa opresión fascista, inmoral que tiene este poder mediático
tan grande lo que hace es hacer ver al mundo que en Venezuela hay una dictadura, pero hay
que contestarle, a pesar de que no nos entra dinero por el petróleo de que todo se ha venido
abajo,  al pueblo se le ha seguido aumentado su sueldo, las misiones jamás se han detenido y
hay ahora catorce motores que ha decretado el Presidente Obrero con ese plan
antibachaqueo, vamos a decir y que estamos completamente seguros que va a logra que
Venezuela siga siendo, evidentemente lo que corresponde, porque eso lo hemos hecho, repito,
hace más de 500 años. Nosotros seguiremos luchando, venciendo para que todo vuelva a ser
como era antes y así ayudar no solamente a nuestro país, sino ayudar a toda la América Latina
y el Caribe, porque nosotros los latinoamericanos somos exactamente lo mismo. 
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Hay un libro maravillo se llama “Abril, Golpe Adentro” de Ernesto Villegas, quien estuvo aquí en
Puerto Rico y que nos mostró su libro, escribió parte aquí, y que realmente, ha sido lo mejor
que se ha escrito como explicación de lo que fue el golpe del 11 de abril del 2002. Tengan
ustedes la plena seguridad como que si habláramos de esto, de las misiones no estaríamos
unas horas como las que estamos aquí, en este maravillo sitio de la HEEND, sino que
pudiéramos estar tres, cuatro, cinco días, una semana hablando sin parar. Nosotros vamos a
seguir triunfando, nosotros vamos a ser con el congreso de la patria, que comenzó ayer. El
mundo entero tiene que saber que Venezuela sigue siendo la misma, que aquí no hay, en
absoluto, nada que no sea correcto, que no se ha dejado de seguir dando las famosas
canaimitas a nuestros alumnos, que han aumento más de un trescientos por ciento los
estudiantes universitarios, que apoyamos los gobiernos progresistas, como el de Dilma, el de
Evo Morales, el de Rafael Correa en toda la América Latina. Que hay gente que nos
corresponde. 

Se está instalando la comisión de la verdad para la justicia y la reparación de las víctimas, tanto
del 11 de abril de 2002, como hace tres años, cuando se hizo todo lo posible por darle el golpe
de estado al Presidente Maduro. Esa comisión de la verdad está reconocida por la gente de
UNASUR, MERCOSUR, de la parte de las Naciones Unidas que corresponde a los derechos
humanos, a todo los países que tienen las grandes progresiones, vamos a decir, como en
Brasil, como se hace en todas partes donde se espera que haya amor y no se siga con la
impunidad que se tiene, sobre todo con esa bendita ley de “amnesia” que quiere por encima de
todo y que ya nuestro Tribunal Supremo de Justicia lo quitó. El secretario UNASUR Ernesto
Samper que fue recibido por nuestro Presidente, el Vicepresidente Aristóbulo Isturiz y nuestra
querida Canciller Delcy Rodríguez, nuestra primera combatiente Cilia Flores de Maduro anima
al pueblo para que siga defendiéndose. Y lo único que se ve en todo esto es la ausencia de
todos aquellos que tratan de que no sea en Venezuela lo que evidentemente para el mundo
sigue siendo. El Comandante Chávez emuló a Simón  Bolívar, y en los actuales momentos en
el mundo entero hay estatuas, hay reconocimientos de esos dos grandes hombres Simón
Bolívar y Hugo Rafael Chávez Frías. Hay todas las razones del mundo para que el Tribunal
Supremo de Justicia rechace esa Ley de Amnistía. Eso viola una serie de artículos de nuestra
carta magna y los acuerdos firmados en esa misma materia por los derechos humanos. No se
puede seguir permitiendo que existan las guarimbas, que estén matando gente de manera sutíl
para que la gente se asuste, ya  no nos asustamos, ya sabemos que tenemos el bloque de la
patria y a toda la Asamblea Nacional no le queda otra solución, sino que acatar la sentencia del
TSJ.

Evidentemente tenemos que terminar diciendo que no solamente hemos vencido, sino que
seguiremos venciendo, venceremos, viva Chávez, viva Maduro, viva Venezuela, viva la
América Latina y el Caribe. Muchas gracias.
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